

MONICIÓN DE ENTRADA

A las puertas de la Navidad, en este último domingo de Adviento, nos fijamos en María y en José. Y con ellos, esperamos alegres y confiados porque nuestra esperanza va a ser colmada: ¡Dios, en Jesús, se hace uno de nosotros!

Es el Dios que nos pide que adoptemos su forma de ver las cosas, que caminemos por la vida con sencillez, con la confianza puesta en él, sabiendo, como José, que lo que nos pide, aunque no lo entendamos, siempre tiene sentido en su plan de salvación.

CORONA DE ADVIENTO:

Al encender hoy la cuarta vela en el último domingo de Adviento, pensamos en ella, la Virgen, tú Madre y nuestra Madre. Nadie te esperó con más ansia, con más ternura, con más amor. Nadie te recibió con más alegría, En sus brazos encontraste la cuna más hermosa. También nosotros queremos prepararnos así en la fe, en el amor y en trabajo de cada día.

¡Ven pronto, Señor! ¡Ven a salvarnos!



SALMO:



ORACIÓN DE LOS FIELES:

(Animador/a): Con el pensamiento puesto en la Natividad del Señor y, atentos a las necesidades de los que nos rodean, dirijamos nuestras plegarias a Dios, nuestro Padre

- Por la Iglesia, para que, a imagen de María, se sienta llena del Espíritu y sea signo de la presencia de Dios en el mundo. **OREMOS.**
- Para que los gobernantes de las naciones, especialmente los de nuestro país, busquen soluciones de paz, justicia y amor a los conflictos nacionales e internacionales. **OREMOS**
- Por los pobres y los que pasarán estas fiestas en la soledad o el dolor, para que puedan sentir muy cercano el amor de Dios y nuestra ayuda y compañía. **OREMOS**
- Por todas las mujeres que, como María esperan el nacimiento de su hijo, para que afronten con valentía la maternidad, aún en medio de dificultades y adversidades. **OREMOS**
- Por nosotros y todos los que formamos esta Unidad Pastoral, para que la reconciliación y el perdón reinen en nuestros corazones y vivamos la Navidad con sentido cristiano, en convivencia y fraternidad. **OREMOS**

(Animador/a): Señor, acoge nuestras súplicas con el mismo amor que nos has manifestado en el nacimiento de tu Hijo Jesús. Que vive y reina contigo por los siglos de los siglos.

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.

Con el salmo de hoy (23) declaramos la necesidad de estar preparados para la llegada del Señor, "buscando su rostro" y apartando de nosotros el orgullo y la dependencia de "otros dioses": "¡Va a entrar el Señor; él es el rey de la gloria!"

" MARÍA Y JOSÉ "

En su amor, el Padre Dios
soñó un hermoso proyecto:
Encarnarse, ser un hombre
y salvar al Universo.

Llegó el Espíritu Santo
a dar color a este sueño
y, en el seno de María,
el Hijo formó su "cuerpo".

Más tarde vino José
a completar el "misterio",
aceptando ser su "padre",
según la Ley de su Pueblo.

Dos personajes humildes,
disponibles, en silencio,

lograron que Jesús fuera
DIOS Y HOMBRE verdaderos.

Gracias a su fe sincera,
se juntaron en un beso
los labios de nuestra tierra
con los labios de su cielo.

MARÍA Y JOSÉ, nosotros
seguiremos vuestro ejemplo
para acoger a JESÚS
en su nuevo Nacimiento.

Ven, Señor, que te esperamos
con fe viva y con respeto.
Nace en nuestro corazón,
te besamos y queremos.

CAMPAÑA DE NAVIDAD DE CARITAS

(Para leer al final de la celebración, justo antes de la bendición)

En esta Navidad necesitamos creer que la esperanza es posible y tenemos el gran reto de sostenerla, recrearla, hacerla cotidiana en nuestra forma de afrontar la vida. Es cierto que vivimos un tiempo difícil y complejo en el que las guerras, las olas migratorias entre países y las secuelas de la pandemia conviven con otras sombras no menos violentas y cercanas: la falta de empleo y de perspectivas para los más jóvenes, la escasez de vivienda accesible para quienes tienen menos recursos, los problemas de salud mental y la soledad que se va enquistando en calles y hogares. Pero frente a esto, necesitamos que brillen otras luces que nos hagan superar los miedos y prejuicios a lo diferente, que nos ayuden a confiar para que emerja de nuestro verdadero ser la solidaridad y la generosidad que nos habitan.

“SOLO EL AMOR LO ILUMINA TODO”

Os recordamos que la colecta del día de Navidad irá dirigida a Cáritas, destinada a todas las personas que acogemos y acompañamos en nuestras Cáritas parroquiales y proyectos.

¡¡SEAMOS GENEROSOS!!